
Lungofiume:  entro  la  Primavera  sarà  completato  l’anello  ciclo-
pedonale
 

 

Sono  in  pieno  svolgimento  i  lavori  d’installazione  del  ponticello  del  Lungofiume  Tordino,  all’altezza  del  vecchio  stadio
comunale; entro la giornata odierna l’intervento sarà portato a termine. Verrà così sanata un ferita aperta da almeno 15
anni, quando la ditta che all’epoca aveva l’appalto del Lotto Zero – La Sparaco Spartaco – chiuse il percorso ecologico
motivandolo con le necessità impreviste derivanti a lavori di costruzione della strada. Il nuovo ponticello, è lungo 34 m. ed
ha un costo di 52.000 euro.

Ulteriore punto del Lungofiume interrotto da tempo, è quello sottostante il Tribunale, franato nel Novembre del 2013 a causa
dell’allagamento; il prossimo 10 Aprile, l’Ufficio Contratti del Comune espleterà la gara per i relativi lavori il cui importo è di
150.000 euro, già finanziati con la devoluzione di un mutuo.

Nei giorni scorsi, inoltre, sono state risistemate le staccionate del Lungofiume all’altezza della Palestra Interamnia, divelte da
vandali.

Per quanto riguarda il ponticello distrutto la scorsa estate nel Lungofiume Vezzola, come già comunicato non si provvederà
al suo ripristino; la Teramo Ambiente, a proprie spese, sta infatti intervenendo nell’area del ponte e in quella circostante, per
ampliare lo spazio verde ed il parco-giochi esistente.

Sempre  in  tema  di  riqualificazione  definitiva  del  Lungofiume,  l’ANAS  ha  assunto  l’impegno  di  ripristinare  il  ponticello  che
attraversa il Parco all’altezza di Via Manthonè; dopo numerosi tavoli tecnici, l’azienda delle strade ha deciso di espletare la
gara per l’affidamento dei lavori, che pertanto partiranno nelle prossime settimane.

A tutto questo va aggiunto che nei giorni scorsi l’amministrazione comunale, ha collaudato il nuovo tragitto dello stesso
Lungofiume,  consistente  in  circa  un chilometro  di  tracciato  che va  dalla  zona della  Cona (nel  cui  adiacente  campo sono i
corso  lavori  di  riqualificazione)  fino  a  contrada  Gattia.  Proprio  questo  intervento  permetterà  di  “chiudere”  l’anello  e  di
consegnare l’opera nella sua interezza.

Grazie a tali interventi, con ogni probabilità già entro questa Primavera i cittadini potranno fruire dell’intera struttura ciclo-
pedonale.

 

Il Sindaco Maurizio Brucchi manifesta soddisfazione per lo sviluppo positivo dell’intero progetto, grazie al quale nel giro di
poche settimane sarà praticamente realizzato il percorso originario di tutto l’arco ciclo-pedonale. “Entro la Primavera in
corso, un altro degli impegni elettorali verrà portato a compimento, con i conseguenti benefici ambientali. Il completamento
dell’opera permetterà ai teramani di fruire di un’area dove passeggiare, correre e comunque trascorrere il  tempo con
piacere, godendo del verde e riacquisendo la fruibilità di una antichissima zona di Teramo,  cui la nostra città deve il suo
stesso nome e che presenta suggestioni storiche, ambientali e paesaggistiche tutte da scoprire e vivere”.  
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